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もう、悩まない！
『石原健の
  HOTEL LOVERS』

㈱ニュー・オータニ
ゴールデンスパ・ニューオータニ　総支配人

本間 弘貴氏

第 8回目のゲストは、㈱ニュー・オータニで会員
制スポーツクラブ「ゴールデンスパ・ニューオー
タニ」の総支配人を務める本間弘貴氏。本間氏は
新卒で同社に入社し、勤続約40年。今年9月1日、
ホテル開業 60周年を迎えるホテルニューオータ
ニ（東京）の約3分の２を知る生き字引的な存在
である。ホテル内スポーツクラブを徹底的に研究
する本間氏に話を聞いた。
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大学で学んだマーケティングや
販促手法を、ホテル業界で生か
したい

石 原　 本 間 さ ん と の 付 き 合 い は、
2001 年 4 月に「ホテル産業経営塾」
の第一期生として共に学んだことか
ら始まりました。あれから既に 23
年ですね。まずはホテリエになった
経緯から教えてください。
本間　慶應義塾大学の商学部に通
い、村田昭治先生のゼミでマーケ
ティングを学んでいた際に、メー
カー等は既にその手法を取り入れて

いたが、ホテルはこれからというこ
とを知り、ホテル業界でマーケティ
ングや販売促進をしてみたいと思い
ました。就職活動では成長性が一番
感じられた「ホテルニューオータニ」
しか受けなかったのですが、約 60
名の仲間と共に入社することができ
ました。勤続 40 年を迎えましたが、
今でも同期は後 7 人が活躍中です。
石原　入社後はさまざまな部署を、
そして東京だけではなく、幕張の開
業準備室と開業後の営業等も経験さ
れたかと。その中で思い出に残る接
遇や失敗談はありますか。
本 間　1990 年 11 月 の 即 位 の 礼 で
は、モルディブ共和国のガユーム大
統領を接遇するチームに配属されま
した。また 1993 年 7 月の東京サミッ
トでも接遇スタッフとして貴重な経
験ができたことは思い出に残ってお
ります。
　失敗談は数えきれませんが、入社
1 年目のガーデンラウンジでのウェ
イター時代に、緊張のあまり、ビー
ルを注文されたお客さまにストロー
をお出しして先輩に笑われたりした
ことが懐かしいです。
石原　これまでに国内外を問わず
色々な場所へ行かれている中で、自
社以外で好きな施設はありますか。

本間　スタッフが素晴らしいなと感
じたホテルはたくさんありますが、
最近では川奈ホテルと沖縄のブセナ
テラスです。施設は決して新しくは
ないですが、何よりも人がよく、施
設面をカバーして、オペレーション
が進化し続けているのを感じられま
す。海外では、バンコクのチャオプ
ラヤ川沿いに位置するオリエンタル

（サービスの質）とシェラトン（使
いやすさ）も好きで、リピートして
います。

チーム作りで大切にしていること
は、部下を信頼して任せること

石原　マネージメントサービス部長
や宿泊部長など、管理職としての経
験も豊富ですが、チームワーク作り
で大事にしていることを聞かせてく
ださい。
本間　一番は、部下を信頼して任せ
ることです。数十名もいる自分の部
下の状況を全て把握することはでき
ませんから、コミュニケーションを
図るために積極的に声を掛けて話を
する。そして自由に動いてもらいな
がら、彼らが困った際にはじっくり
と話を聴いて相談にのり、軌道修正
が必要ならアドバイスをする。各

チームリーダーには、何かあったら
責任はとるので自信を持って業務を
遂行してほしいと伝えています。
石原　ストレスが溜まることもある
と思いますが、休日は何をして過ご
されることが多いですか。
本間　一番の趣味は泳ぐことで、小
学校から水泳部に所属し全国大会に
出場したこともあり、大学ではコー
チングも行ないました。今では健康
管理のために趣味として水泳を続け
ております。幸いなことに職場がス
パになったので、会員の方々と共に
マスターズ水泳にも出場していま
す。
　近年ではゴルフと、さらにガーデ
ニングにも力を入れています。コロ
ナ禍の時に、密にならない屋外での
活動として庭いじりや挿し木から始
めました。自分で一から育てたハー
ブとイチゴやイチジクなどが美味し
く、体を動かすことがストレス発散
にもなるので、さらに庭にピザ窯を
買ってピザを焼き、パン・干し柿・
燻製を作ることもしています。
石原　現在はスパの総支配人として
活動されていますが、目標とされて
いる方や印象に残られている方を教

えてください。
本間　忖度なしで、まずは大谷和彦
社長です。毎週来られて、スパをど
うよくするか、進化させるか常に考
えてくださっていて、その改善のア
イディアには本当に頭が下がりま
す。そして私の前任者である大木勉
顧問、スタッフへの配慮や声の掛け
方、褒め方や注意の仕方など、今で
も変わらずバックアップしてくださ
り、相談に乗っていただいています。

ホテル内会員制スポーツクラブの
有益性を、徹底的に研究していく

石原　勤続 40 年間の中で培ったご
自身のブランド力の上げ方について
はいかがでしょうか。
本間　スタッフ、お客さま、取引会

社、全ての方々から信頼を得続ける
ことが大切であり、そのためには普
段からの積み重ねが必要であると
思っています。正論ばかりで面白く
ないと思われても、正しいと思った
らぶれない。本間だったらこう言う
だろうな、こう判断するだろうなと
わかってもらえたら、それが自分自
身のブランド力だと考えています。
さらにこれからの若いホテリエ達に
は、引出しを増やす、好きなことを
学ぶ、まずやってみる。ということ
も伝えていきたいですね。
石原　最後に今後のビジョンを聞か
せてください。
本間　ホテル内の会員制スポーツク
ラブとしての、「ゴールデンスパ」
のさらなる発展を目指していきま
す。約 1,360 名のメンバーの中には、
ホテルの会員組織である「ニュー
オータニクラブ」の中でもコアな顧
客である方が多くおられます。この
方々から 2 世代、3 世代でのご利用
に繋げていき、安定して活気のある
良いメニューを提供し続けることが
使命であると感じております。ホテ
ルの会員制スポーツクラブが、いか
にホテルにとって有益な存在となる
かを徹底して研究していきます。
石原　素晴らしい考え方ですね。ホ
テルも開業 60 周年を迎え、益々活
気に溢れていかれるかと存じます。
次回の同窓会での乾杯も楽しみにし
ています。

㈱ホスピタリティデザイン 横浜
代表取締役

石原 健
Profile ＞桜美林大学経済学部卒業。日本ホテルスクール卒業。ホテル 
産業経営塾卒塾（第一期生）。ホテル センチュリー ハイアット勤務後、 
1989 年、ヨコハマ グ ランド インターコンチネンタル ホテルの開業準 
備室に第 1 期生として入社。国内外からの VIP 対応等で、4 度にわたる 
皇室接遇担当の栄誉も授かる。ウェスティンホテル仙台を経て、2014 年、 
㈱ホスピタリティデザイン 横浜を設立し、代表取締役。厚生労働省事業 
検討会委員、ホスピタリティ教育研究会 会長、HSN 会顧問、産業能率 
大学兼任教員など、宿泊・サービス業界団体や学校、企業などで活躍中。
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